

三気の家の理念及び療育方針

- ・設立理念:「社会の中で生きがいを持ち、豊かな人生を送れるように、ひとりの人として生きる力をつける」を設立理念とし「のんき・こんき・げんき」をスローガンに療育を行っています。
- ・療育方針:食事、排泄、衣服の着脱、挨拶などの基本的な生活習慣を確立させます。
- ・コミュニケーション能力を養うため、歩く、座る、見る、真似る、指示に合わせる、言葉の指導などを行います。持続力、適応力、体力をつけるために、リズム体操、集会、戸外活動、製作活動などを行います。

『ファミリー学習会』

“感覚統合”という言葉聞いたことがあるでしょうか？感覚統合とは、脳に入ってくる様々な情報を使いやすいように整理整頓する過程の事を言います。当園では、この感覚統合の要素を取り入れた活動「感覚タイム」を実施しています。感覚タイムでは、主に新聞紙遊びや小麦粉粘土、サーキットや絵の具遊びなどに取り組んでいます。感覚統合がうまく機能していないと、入ってきた情報がスムーズに脳へと伝わらず、思うように体を動かす事が難しくなります。“やりたい事が満ちた頭”“やりたい事が出来る体”“できるという実感”の3つが揃っていると感覚統合機能が最も発達するといわれています。感覚タイムでは、この3つが揃うように活動内容や遊びの展開などを考えています。

今回の学習会では、感覚統合について、当園での感覚タイムの様子、活動内容のねらい等をビデオを交えながらお話しする予定です。ご家庭で、簡単に取り組める感覚遊びなども紹介する予定です。是非ご参加下さい。(浦田)

- ◆テーマ : 「感覚遊びについて」
- ◆日時 : 令和5年9月22日(金) 午前10時～11時30分
- ◆場所 : 三気の家 2階プレイルーム



地域療育等支援事業のお知らせ

- ◆ハッピークラブ ～ 9月 6日(水)
- ◆ラッキークラブ① ～ 9月 13日(水)
- ◆ラッキークラブ② ～ 9月 20日(水)
- ◆ラッキークラブ③ ～ 9月 27日(水)

※各自上靴とスニーカー(戸外活動の場合もあります)と運動しやすい服装(長ズボン)、水筒、帽子をご持参下さい。

※すべてのクラブの開始時間は午後4時からとなっています。欠席や遅刻の場合は必ずご連絡下さい。



『楽しかった夏祭り』

8月4日(金)に今年も夏祭りを実施しました。子ども達はそれぞれに甚平や浴衣を着て、夏祭り気分を味わいました。普段とは違った夏祭り仕様の園の雰囲気、子ども達もとても嬉しそうでした！初めは製作でお土産袋作り。袋には色画用紙で作った魚を貼り付け、子ども達が思い思いに絵を描いたりシールを貼ったりと、可愛いお土産袋が完成しました。製作の次はダンス♪エビカニ音頭を皆で楽しく踊りました。ダンスが終わり、いよいよゲーム開始！今年は、ヨーヨーつりや射的、くじびき、金魚すくいのゲームを4チームに分かれて回りました。ヨーヨーつりでは色々な色や柄のヨーヨーが水面に浮いていて子ども達もワクワクした様子でした。自分の好きな色のヨーヨーを狙い取れると嬉しそうな表情でした。射的は今年初めて、ボールの入ったピストルで狙いを定めて的を撃ち当てます。ボールが的に当たると子ども達も大喜び！射的後にはお菓子の詰め合わせも貰い満足そうでした。くじびきは、2種類のくじ引きがあり子ども達も興味津々でした。沢山の玩具があり、みんなどれを買っても愚図る事なく笑顔でした♪金魚すくいでは、ポイが破けない様に金魚や恐竜をみんな真剣な表情ですくっていました。給食は、おにぎり、やきそば、フルーツ、とうもろこしなどが詰まったお弁当で屋台気分を満喫！デザートにはヨーグルトシャーベットを食べ、子ども達も大満足の給食でした♪普段とは違った雰囲気をお友達と一緒に楽しみ、お土産も沢山持って帰る事が出来て楽しい1日になったのではと思います。お手伝い頂いた役員のお母さん方、ありがとうございました。



『年長タイム頑張っています！』

給食後の時間に、年長タイムとして身辺処理の練習や身体作りなどに取り組んでいます。身辺処理では、洋服を巾着から取り出す練習や上靴を上靴入れに入れる練習、身体作りでは内転筋のトレーニングやスクワット等を中心に行っています。みんな、年長さんらしい真剣な表情でよく頑張っています！

ありがとうございました！

- * 動作法…森 芳輝先生
- * 夏祭りボランティア…富田 萌日様、菊池 峰子様(熊本学園大学)
山田様、北里様、堤様、清田様(ひかりの会役員)
- * 絵本の読み聞かせ、絵本の寄付…後藤 琉伍君

